



Presseinformation

Düsseldorf, 15. Oktober 2009

Das Projekt Herzwerk ist gestartet!

Mit der offiziellen Präsentation im Düsseldorfer Theater an der Kö ist das Projekt Herzwerk gestartet. Begleitet von den besten Wünschen der Landeshauptstadt Düsseldorf, die Oberbürgermeister Dirk Elbers überbrachte, wird sich Herzwerk intensiv dafür einsetzen, den älteren Menschen in unserer Stadt, die von Armut oder Einsamkeit betroffen sind, zu helfen.

Sei es durch eine kleine materielle Unterstützung bei den alltäglichen Dingen, die für die meisten Menschen selbstverständlich sind, oder durch die Erfüllung eines kleinen Wunsches, für den die eigenen finanziellen Möglichkeiten nicht ausreichen.

Jenny Jürgens und die Mitarbeiter des Deutschen Roten Kreuzes haben ihre Arbeit für Herzwerk aufgenommen und in Kürze wird das Kuratorium von Herzwerk erstmalig zusammenkommen.

DRK-Kreisverband Düsseldorf e.V.

Kölner Landstr. 169
40591 Düsseldorf
Tel. 0211 2299-0
Fax 0211 2299-1133
www.DRK-duesseldorf.de
info@DRK-duesseldorf.de

Ansprechpartner

DRK-Pressestelle
Thomas Jeschkowski
Tel. 0211 2299-1115
Fax 0211 2299-1133
Mobil 0163 78 40 007
presse@
DRK-duesseldorf.de

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität